

« Nous pratiquons le karaté dans un bon esprit »

Rezé — Le club vient de changer de président. Il veut maintenir une approche rigoureuse du sport mais « sans prendre au sérieux ». L'occasion de pratiquer le karaté en loisir ou en compétition.

Entretien



Vianney Passot, président de l'AS Bouguenais Rezé (ASBR), karaté.

| CRÉDIT PHOTO : DR

Comment êtes-

vous devenu président de l'ASBR karaté ?

Gaël Chacun et le trésorier Mikaël Royoux souhaitaient passer la main après plus de dix années d'engagement au club. Je me suis proposé, par devoir, lors de l'assemblée générale de juin dernier, tout comme Yan Ruault-Sapin qui a pris le poste de trésorier.

Quel est votre état d'esprit ?

Je souhaite assurer la continuité des valeurs et de l'esprit du club. Nous pratiquons le karaté dans son approche traditionnelle avec rigueur, mais dans un bon esprit et sans nous prendre au sérieux. Nous ne poussons pas à la compétition et nous laissons chacun libre de son choix. Nous nous plaisons à entretenir des moments de convivialité en proposant, par exemple, de manière informelle des rassemblements pour un footing collectif.



Les jeunes karatékas rezéens bénéficient d'un encadrement stable.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Quelle est la situation du club ?

Les finances sont saines grâce à des effectifs stables, autour de 90 licenciés depuis plusieurs années. Les féminines représentent environ 25 % de l'ensemble et les jeunes environ la moitié. Nous avons également une bonne stabilité de l'encadrement. Nos trois enseignants qualifiés exercent au club depuis une quinzaine d'années et accompagnent nos compétiteurs sur les championnats.

Nous avons une quinzaine de cein-

tures noires, trois autres adhérents vont se présenter aux épreuves en fin d'année. Notre plus haut gradé est ceinture noire troisième dan. Pour les ceintures de niveau inférieur, les passages se pratiquent au club en décembre et en mai.

Quels sont les résultats en compétition ?

La saison dernière, Camille Château, en catégorie minime fille, et Willford Volcime, en minime garçon, ont ter-

miné premier aux championnats départementaux Kumite (combats). Tous deux ont fini troisième aux championnats régionaux, ce qui a permis à Camille Château de participer aux championnats de France.

Contact : asbrkarateraze.free.fr et page Facebook : ASBR karaté